



MAG SAINT-CHRISTOPHE

Mail : paroissesaintchristophe.douaisis@laposte.net

Jun 2023

Servants d'autel

Depuis tout petit, nous accompagnions notre mère à l'église, au départ sans savoir ni comprendre pourquoi. Par simple curiosité, nous avons voulu nous rapprocher de l'autel que nous voyions de loin. Et c'est ainsi que Jean-Michel et Mme Clep nous ont accompagnés et formés au poste de servent d'autel.

Parallèlement à notre cursus de catéchisme, nous allions tous les samedis à l'église pour préparer, aider et participer à la messe.

Plus les années passent et plus la responsabilité grandit et devient importante, se sentir utile nous pousse à continuer, à forger notre foi, jusqu'à ce jour.

Venir à l'église est devenu une mission régulière, que ce soit pour nous, servent d'autel et nos parents (qui nous accompagnent à chaque messe).

Mathys, Maxim et Maélys VEDERINE

Nouvelles du diocèse

L'équipe de la pastorale des familles vous propose deux pèlerinages diocésains accessible à toutes les personnes du diocèse !

3ème Pèlerinage diocésain des pères de familles de Le Quesnoy à Cambrai

les 1er et 2 juillet 2023 - Inscriptions en ligne avant le 5 juin :

<https://familles.cathocambrai.com/>

2ème Pèlerinage diocésain des mères de familles de Jolimetz vers Curgies

les 16 et 17 septembre 2023 - Inscriptions ouvertes sur

<https://familles.cathocambrai.com/>

Le relais de Dechy communique

Célébration de la parole

Lors de sa dernière réunion, le relais a évoqué le désir de vivre des célébrations de la parole à partir de la rentrée de septembre. Pour mettre en route ce projet, les personnes du relais aimeraient savoir qui serait intéressé pour y participer, et éventuellement le préparer. Si vous pouvez répondre, soit à Marie-Paule Olivier, soit à l'adresse mail paroissesaintchristophe.douaisis@laposte.net

Ouverture de l'église

Si vous désirez vous y arrêter quelques instants, l'église de Dechy est ouverte tous les mercredis de 14h à 15h30

La permanence de Dechy est ouverte

les lundi, mardi et mercredi de 14h30 à 16h30

et le vendredi de 9h30 à 11h30

Courchelettes
Dechy
Guesnain
Lambres
Lewarde
Les Epis
Le Raquet
Sin le Noble

Diaconat

Depuis quelques années, Santos Garcia suit une formation pour devenir diacre. Le dimanche 11 juin, dans l'église de Lambres, il sera institué lecteur et acolyte, ce qui correspond à la dernière étape avant l'ordination diaconale qui devrait avoir lieu en 2024. Nous nous réjouissons avec lui de cette célébration et l'accompagnerons nombreux en ce dimanche.

Pourquoi un diacre ?

Le mot « diacre » vient du mot grec « diaconos » qui signifie « serviteur ».

Le diacre est un homme, marié ou célibataire, qui répond à un appel de l'Église catholique pour être signe du service. Après un temps de discernement et de formation, il est ordonné par l'évêque de son diocèse qui lui confie une mission. Son ministère s'exerce ordinairement au service de la Charité, de la Liturgie et de la Parole de Dieu.

Cette très ancienne forme d'engagement au service de l'Église, a été restaurée sous sa forme permanente par le [Concile Vatican II](#) :

« Selon les dispositions prises par l'autorité qualifiée, il appartient aux diacres d'administrer solennellement le baptême, de conserver et distribuer l'Eucharistie, d'assister, au nom de l'Église, au mariage et de le bénir, de porter le viatique aux mourants, de donner lecture aux fidèles de la Sainte Ecriture, d'instruire et exhorter le peuple, de présider aux rites funèbres et à la sépulture. Consacrés aux offices de la charité et d'administration, les diacres ont à se souvenir de l'avertissement de saint Polycarpe : « être miséricordieux, zélés, marcher selon la vérité du Seigneur qui s'est fait le serviteur de tous. »

Concile Vatican II – Lumen Gentium 29 »

La mission du diacre

La mission confiée au diacre par l'évêque répond à un besoin d'annonce de la Bonne Nouvelle et de proximité de l'Église auprès de personnes et dans des lieux où elle n'est pas ou peu présente : milieu professionnel, personnes en situation de précarités, pastorales diverses (famille, santé, handicaps...)

« La lettre de mission, remise lors de l'ordination diaconale, qui est confiée pour un temps déterminé, permet de définir le [ministère](#) confié, d'en préciser l'orientation, les modalités d'exercice et les instances ou les lieux de concertation nécessaires. On sera attentif à ce que les différentes composantes du [ministère](#) diaconal ([parole](#), [charité](#) mais aussi sacrements et [liturgie](#)) voient, elles aussi leur modes d'exercice bien précisés. » (Assemblée des Évêques, Lourdes, 1996).

Comme pour chaque serviteur de l'Église, la mission d'un diacre doit être relue périodiquement pour mieux s'ajuster à son environnement, pour suivre les évolutions de sa vie familiale et professionnelle, à ces occasions, la lettre de mission peut être actualisée.

La place de l'épouse dans le parcours

Toute interpellation au diaconat a des répercussions sur le couple déjà lié par le sacrement du mariage. Celle-ci arrive dans une histoire construite à deux. C'est pourquoi le cheminement vers le diaconat qui bouscule et interroge l'équilibre de chacun, autant que l'équilibre conjugal et familial oblige à réfléchir à la vocation de l'un et de l'autre. La qualité du dialogue au sein de couple est donc essentielle.

A l'ombre du Kadamba du monde,
La flûte de l'Amour chante.
Eveille-toi, ô mon âme.
Il t'appelle. Hâte-toi de le rencontrer.
Il t'attend avec plus d'impatience que toi.
A chaque démarche de ses pieds,
Un lotus fleurit.
A chaque mouvement de ses membres,
Un éclair jaillit.
Son sourire répand du parfum dans l'air,
Et fait de ce jour le festival du printemps.
Il t'appelle, ô mon âme.
Pourquoi donc traînes-tu?
Hâte-toi de le rencontrer,
Pour tomber en adoration devant lui,
Et lui abandonner en son sein,
Le poids de ta peine.
La flûte du Seigneur chante une mélodie de
l'Amour.
Sous le Kadamba de la Grâce,
Il t'attend ô mon âme.

Hindouïsme

Seigneur,
Souvent, je regarde l'autre...
Je vois ce qui ne va pas chez lui,
Je le juge,
Je me crois beaucoup mieux que lui,
Et je l'oublie au bord de la route.

Et toi, tu me dis :
Aime ton prochain !
Aime tous ceux qui passent sur ton
chemin!
Prends bien soin d'eux,
Aide-les à se relever
Et tu trouveras en chacun un trésor!

Seigneur,
En chacun de mes jours,
Aide-moi à regarder mes frères
Avec un cœur empli d'Amour!

Ouvre mon cœur Seigneur!
Ouvre-le en grand!
Et détruit en moi la graine jalousie...

Aide-moi à me réjouir du bonheur de l'autre,
Et à être heureux lorsqu'il reçoit...
Heureux lorsqu'il est entouré...
Heureux lorsqu'il est aimé...
Heureux lorsqu'il est le roi de la fête.

Ouvre mon cœur Seigneur!

Glem

« Dieu, aide-moi à regarder mon prochain,
à le considérer comme le meilleur moi-même,
le trésor le plus absolu.

Ces êtres humains qui méritent tout notre amour.

Fais fort notre désir de partage.

Ne pas juger. Écouter.

Prendre au sérieux la faiblesse, la détresse,
l'angoisse.

Prier silencieusement en leur parlant.

Laisser entendre par nos paroles qu'ils sont
aimés.

Bénir par un petit signe de croix sur le front.

Leur dire que nous prierons pour eux.

Ne pas oublier de le faire. Tenir sa promesse.

Amen. »

Michael Lonsdale

Tableau des Messes et des Célébrations de la Parole pour le mois de Juin

	Samedi	Dimanche	Remarques
WE 03/04 Juin	17h30 Sin le Noble Célébration de la Parole	10h30 Lambres Messe 11h15 Guesnain Messe Franco-Polonaise	
WE 10/11 Juin	17h30 Sin le Noble Messe des Défunts	10h30 Lambres Messe avec Institution de Santos G comme futur Diacre 11h15 Guesnain Messe Franco-Polonaise	
WE 17/18 Juin	17h30 Sin le Noble Messe en Famille	10h30 les Epis Messe en Famille 11h15 Guesnain Messe Franco-Polonaise	
WE 24/25 Juin	17h30 le Raquet Messe	10h30 Lambres Messe	

Ils (ou elles) ont été baptisé(e)s :

Louane POTIER, Gaspard DUBOIS, Elvio MEZARD PERU, Victoria LEWANDOWSKI, Rafael LECUTIER, Timothee SCHWABA, Raphaël CLARO, Victor SKRYPCZAK, Marcel DIOT, Ella LEFEBVRE, Djulya COPIN, Enael MEUNIER, Romane DUCHATEAU, Gulyana MARFIL

Ils et elles se sont marié(e)s :

Sébastien Declerck et Emeline Leroy, Duez Miguel et Desailly Manon, Nicolas Delavalle et Betty Brailly, Sandy Caboche et Sandra Langlet, Gabin Bigot et Mathilde Cherf Ouazzani, Reinald Sanson et Elise Szymczak, Julien Baralle et Justine Tilmant

Ils (ou elles) nous ont quitté :

Marcel LAGACHE, Françoise DEBONNET, André GAUTIER, Jeanne Lise CHERQUEFOSSE, César GORSKI, Julienne DELCOURT, Annick MELENNEC, Christian VERTRAY, Michele SALVATI, Jacqueline ALLIOT, Brigitte SALZMANN, Serge DEHAUDT, Jean Marie DAUSSY, Jean Pierre LECONTE, Bernard DEBUT, Guy BLERVAQUE, Nicolas HALLU, Marie Claude LEHINGUE